

überraschender Ausgang der Partie zwischen dem MSV und dem SV Horken Kittlitz



Bautzen verliert...

erst beim Stand von 6:0 den ersten Satz. Nach solch einem Spiel fehlen sogar mir als Schriftführer die Worte um einen Bericht zum Spielverlauf zu veröffentlichen. Daher kann ich nur auf die kurze aber präzise Berichterstattung meines Pendant Michael Wagner vom SV Horken Kittlitz verweisen und den Link hier einstellen: <http://www.svhorkenkittlitz.de/tischtennis.html>
Ich denke damit hat er den Nagel auf den Kopf getroffen.

@Micha

Bis zu Eurem ersten Punktgewinn gegen unsere IV. Mannschaft in der nächsten Saison behalten wir das Wortspielchen auf unserer Homepage mit "Korken" bei.